Desesperaciones No 20

"Buscad Primeramente" 10 de abril de 2016 Pastor, Brian Kocourek

Permanezcamos de pie mientras abrimos la Palabra de Dios en **Jeremías capítulo 29** y tomaremos nuestro texto del versículo **13**.

Jeremías 29:13 y me buscaréis y me hallaréis, porque me buscaréis de todo vuestro corazón.

Oremos...

Qué hermoso pensamiento nos ha hablado Dios por labios de Su profeta Jeremías: "Si lo buscáramos de todo nuestro corazón, lo encontraríamos".

Ahora, el hermano Branham nos diría que sí está en las Escrituras entonces es "Así Dice el Señor". De hecho, dijo eso en "La Palabra Hablada Es La Simiente Original P:185", dijo: Porque está en las Escrituras, y es ASI DICE EL SEÑOR.

Ahora, esta mañana me gustaría examinar este pensamiento del profeta de Dios Jeremías porque eso es exactamente lo que leemos a continuación en el sermón **Desesperaciones** del hermano Branham en el siguiente párrafo que estudiaremos.

Desesperaciones párr. 32 Miren, "Cuando me buscareis de todo vuestro corazón, entonces me hallaréis". Y Él prometió que regresaría y traería a la gente, la cual había esparcido por toda la tierra (después de esos setenta años), de nuevo a Jerusalén de donde habían salido; y Él lo hizo exactamente de esa manera. Es correcto.

El Hermano Branham dice en el sermón, Israel En El Mar Rojo 2 53-0327 P:24 Es como estábamos hablando de Abraham y cómo es que Dios tomó a Sara y a Abraham cuando ellos tenían cien años de edad, y volvió a hacerlos jóvenes y les dio este niño. Al principio eso era algo difícil de entender. Pero después que uno mira las Escrituras, mira allí y se da cuenta de qué fue lo que sucedió, uno ve que es la verdad. ¿Qué estaba Él haciendo? Confirmando Su Palabra, de que algún día, nosotros quienes nos ponemos viejos, canosos y arrugados, algún día volveremos a ser un hombre y una mujer joven de nuevo. Dios nos dio vida, y llegamos a la madurez, la muerte entra, y nos lleva. Pero todo lo que la muerte puede hacer es llevarnos, entonces se acabó. Entonces toda la parte que duda y todo lo demás, es como la vida del hombre allí que se ha ido, y entonces no queda nada sino perfección. Lo que este cuerpo era cuando estaba en perfección, lo que Dios quiso, cuando resucite en la resurrección, será perfección. Amén. ¡Oh, cuando pienso en eso, mi corazón aletea! Sí. No es un sueño místico. Es ASI DICE EL SEÑOR. Dios lo dijo y yo basaré mi vida en eso mismo. Sí, señor. Dios lo dijo y eso lo concluye para siempre. ¿Ven? Está afirmado en el cielo, y si en nuestro corazón hay un pedacito del cielo, debería de afirmarlo allí. Eso es todo. Eso sencillamente lo hace correcto. "Dios, Tú lo dijiste. Yo lo creo, y eso es todo; eso es suficiente".

Ahora, si Dios lo dijo, entonces es *Así Dice el Señor*, ¿correcto? Si esta Biblia es la Palabra literal de Dios, entonces esta Biblia es "*Así dice el Señor*". Luego, cada Palabra en esta Biblia fue escrita para nuestra amonestación y corrección para traernos justicia. ¿Creen Uds. eso?

Entonces, ¿por qué lo leemos como si fuera simplemente un libro de cuentos o un libro de teología? Deberíamos leerlo como si cada pensamiento fuera el pensamiento de Dios para nosotros como individuos. Y así Dios mismo se revela en la Sencillez a través de su Palabra Hablada y a través de Su Palabra Escrita. Luego, cuando veamos que se cumple lo que él dijo en esta Biblia, tendremos la interpretación de Dios de lo que quiso decir en Su Palabra escrita.

Y como dijo el Hermano Branham en su sermón, "Apocalipsis Capítulo 4 Pt 2 24 Ancianos 61-0101 P:103 Y cuando Él dijo: "Arrepentíos, y bautícense en el Nombre de Jesucristo", Él no quiso decir, "Padre, Hijo, y Espíritu Santo". Él quiso decir exactamente lo que dijo. Cuando Él dijo: "Os es necesario nacer de nuevo", Él no dijo, "Vosotros deberíais". Él dijo: "Estas señales seguirán a los que creen", Él no dijo: "Quizás los seguirán". ¡Él dice lo que quiere decir! Y Él es Dios y Él no puede retractarse. Él sabe lo que es perfecto, así que Él lo hace de esa manera, y de esa manera Él—Él quiere que sea. Y uno tiene que subir a Eso. No que Él baje a la idea de uno, uno tiene que subir hasta Su idea. Esa es la diferencia.

Y en el sermón, "Cristo" 55-0221 P:49, el hermano Branham dijo: "Usted no está usando sus propios pensamientos; Ud. está usando Sus pensamientos. "Haya, pues, en vosotros este sentir que hubo también en Cristo Jesús". Miren, piense Su manera de pensar; diga lo que Él dice. Confesar significa decir la misma cosa. Diga... Confesar <mark>es confesar la misma cosa, decir la misma cosa</mark>. Entonces no confiese su propia concepción mental. Nazca de nuevo y confiese Sus palabras, confiese lo que Él dice. Eso es confesar. Diga. "Por sus llagas, yo fui curado". Por sus llagas, yo tengo derecho... por Sus llagas, ahora mismo, yo tengo derecho a la salvación. Tengo derecho al Espíritu Santo. Él me lo prometió. Dijo: "Es para vosotros y vuestros hijos, para los que están lejos, para cuantos el Señor nuestro Dios llamare". Yo lo creo. Es para nuestra generación. "He aquí Yo estoy con vosotros todos los días, aún hasta el fin del mundo". Él murió para poder resucitar de nuevo y estar con Su iglesia todo el camino hasta el fin del mundo, para confirmar la Palabra con señales siguiendo. ¿Qué tan lejos había de ser? "Id a...". ¿Se acabó con los apóstoles? Marcos 16 dice: "Id a todo el mundo, predicad el Evangelio a toda criatura". Todavía no ha llegado a eso, solo a una tercera parte de eso. Dios está dependiendo de nosotros.

Así que volvamos a leerlo, ¿vale? Abramos Su Palabra diariamente a nuestro corazón. Hagámoslo parte de nuestra vida cotidiana y parte del patrimonio de nuestros hijos. No comencemos nuestro día sin él y no terminemos nuestro día sin leerlo. Que Su Palabra, que formó este mundo, se convierta en "nuestro *alfa y omega*". Leamos Su Palabra en la mañana y sabremos lo que Él quiere que hagamos durante el día, y leamos

Su Palabra en la tarde, y Su Palabra se convertirá en nuestro *alfa y omega*, nuestro *primero y nuestro último*.

Porque el hermano Branham dice en su sermón, La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P:175 Note qué armonía entre Dios y Cristo. <u>Jesús nunca hizo nada hasta que primero el Padre no se lo mostraba</u>. ¿Ve? Juan 5:19...

Y yo quisiera agregar, conformémonos a la Imagen de Jesucristo, el hijo primogénito de Dios. Tampoco hagamos nada hasta haber oído a Dios. Así que leamos su Palabra antes de comenzar nuestro día y antes de terminar nuestra noche.

Comencemos bien nuestros días, y terminemos bien nuestros días, ... con la Palabra de Dios en nuestros corazones, nuestras mentes, nuestros ojos, nuestras lenguas y nuestros oídos. Entonces como dijo el hermano Branham, tendremos "Así Dice el Señor", o nos quedaremos callados.

De hecho, el hermano Branham dice lo mismo mientras él continúa con su pensamiento "De la misma manera será la Novia. Él le muestra a Ella Su Palabra de Vida (Él se la muestra a Ella). Ella la recibe y nunca la duda. Nada puede dañarla, ni aún la muerte; porque si la Simiente es plantada, el agua la levantará de nuevo. Amén. (Yo tengo un gran "Aleluya") Aquí está el secreto: la Palabra y la mente de Cristo están en la Novia para saber lo que Él quiere que sea hecho con la Palabra y Ella lo hace en Su Nombre. Ella tiene el ASI DICE EL SEÑOR. Entonces eso es vivificado y el Espíritu Santo lo riega hasta que crezca y cumpla Su propósito. Ellos hacen solamente Su voluntad. (Amén, yo creeré eso). Nadie puede persuadirlos a que obren diferente. O ellos tienen el ASI DICE EL SEÑOR o se quedan callados. Entonces ellos harán las obras de Dios. Porque es Él Mismo en ellos, continuando Su Palabra para cumplirla cabalmente como Él hizo en Su día. Él no hizo todas las cosas cuando Él estuvo aquí, porque todavía no era el tiempo.

En Mateo 6:33 Jesús nos dijo: "Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas." Y luego dijo: 34 "Así que, no os afanéis por el día de mañana, porque el día de mañana traerá su afán. Basta a cada día su propio mal."

Entonces Ud. no haga planes sin buscarlo primero, luego todas las cosas se establecerán. No se adelanten al día de hoy. Simplemente tomen cada día un día a la vez y entrará en una mente eterna.

Yo estoy seguro de que cuando lleguemos al otro lado, no estaremos en un estado de pensar en lo que nos deparará el mañana, sino que estaremos en un estado eterno de hoy. "Padre, ¿qué quieres que sepa tu siervo? Padre, ¿qué quieres que haga tu siervo?". "Así que, no os afanéis por el día de mañana, porque el día de mañana traerá su afán. Basta a cada día su propio mal".

La Biblia El Mensaje lo expresa de esta manera: **3 4** "Presta toda tu atención a lo que Dios está haciendo **ahora mismo**, y no te preocupes por lo que puede suceder o no

mañana. Dios te ayudará a lidiar con cualquier cosa difícil que surja cuando llegue el momento.

La Biblia sólo nos pide que "andemos en la Luz como él está (tiempo presente) en la luz".

El Hermano Branham dijo en el sermón, "Testigos" 53-0405E P:65 "Busca primero el reino de Dios". ¿Alguna vez han atestiguado que eso es verdad? Pongan a Dios primero. Paguen sus diezmos primero. Paguen todo primero. Páguenle a Dios. Oren primero en la mañana. Oren durante todo el día. Denle a Dios el primer lugar en todo. Ustedes serán un testigo. Ella coloca a prisa dos palos. De la manera antigua oriental, ellos usan dos palos. Eran dos palos cruzados de esta manera, y el fuego estaba en medio. Los indios todavía lo utilizan, y van moviendo los palos hacia arriba a medida que se queman. Esa era la cruz, Cristo, donde el fuego estaba en el medio. Ellos tomaron la pequeña ofrenda de harina, pusieron esa harina molida, todo molido igual: "Jesucristo es el mismo de ayer, hoy, y por los siglos". Vaciaron el aceite, lo cual era el Espíritu Santo. Y lo mezclaron, el Espíritu Santo y Cristo. ¡Vamos a hacer una especie de pastel ahora, hermano! Amén. Oh, no crean que estoy loco. Solo soy religioso esta noche. Muy bien. Noten. "Hazme una pequeña torta a mí primero".

Ahora escuchen, cuando yo comencé a revisar las muchas veces que el hermano Branham citó la escritura que acabamos de leer en **Mateo 6:33** "buscad primeramente", él siempre salta directamente a Elías y la viuda. Ese es nuestro ejemplo con respecto a esa Escritura.

En su sermón, Estén Ciertos De Dios 59-0412A P:32 El Hermano Branham dice: "Vean, ahora aquí viene una gran lección. Pero Elías dijo: "Hornéame una a mí primero". Oh, ¿Qué hay allí? ¿Qué lección aprendemos? "Buscad primeramente el Reino de Dios y Su justicia". "Hornéame uno primero". Y ella observó. Ella dijo: "¿Me pregunto quién es? Hay algo en este hombre que pareciera ser diferente". Y él dijo: "Hazme uno a mí primero y me lo traes". Y ella comenzó a hacer lo que él había dicho. Y ella escuchó esa Palabra reconfortante que siempre tranquiliza: "Porque ASI DICE EL SEÑOR la tinaja de la harina no escaseará ni se disminuirá la botija del aceite, hasta aquel día que el Señor dará lluvia sobre la faz de la tierra".

De su sermón, La Reacción A Una Acción 59-0810 P:41 El Hermano Branham dijo: "Entonces ella escuchó... Se dispuso a voltear nuevamente y escuchó una voz que le dijo: "¡Pero tráeme una a mí primero!". ¿Qué aprendemos aquí? Buscad primero el Reino de Dios. "¿Cómo lo encontraré?". No puedo decirles, pero pongan a Dios primero. "Buscad primeramente el Reino de Dios y Su justicia, y todas las demás cosas serán añadidas". "¡Pero tráeme una a mí primero!". Miren, ella no tenía que ir a buscar su último centavo; tenía que ir a buscar su último pedazo de pan. Ella no tenía que ir a buscar esto, o aquello o tal vez cambiar de doctor o así por el estilo, alguna cosita insignificante; ¡pero ella tenía que ir a la única cosa que estaba entre ella, su hijo y la muerte! "Tráeme a mí primero una pequeña torta en tu mano". Puedo verla asentir con la cabeza, obediente. Eso es lo que Dios requiere. Mezclen la Palabra y el Espíritu, el sacrificio propio, la obediencia. Cuando el profeta de Dios dice una cierta cosa,

<u>ihágalo</u>! ¡Manténgase con eso! Ella inclinó su cabeza y dijo: "¡Sí, señor!". Y empezó a irse. Entonces escuchó la cosa más dulce que jamás había escuchado, esa palabra todo suficiente que todos nosotros esperamos escuchar. Pues del otro lado de ese portón vino un trueno de la voz de ese profeta que dijo: "Porque ASÍ DICE EL SEÑOR..." Amén. Eso es lo que nosotros esperamos oír. "¡ASÍ DICE EL SEÑOR la tinaja no escaseará, ni la vasija disminuirá, hasta el día en que Jehová haga llover sobre la faz de la tierra!". Ahí estaba. ¡Amén!

Cuando yo estaba estudiando anoche y me encontré con esto, se me llenaron los ojos de lágrimas, al saber que Dios nunca nos pide que hagamos nada que no sea lo que Él tiene en mente para nuestro bien.

No nos prometió Dios en Romanos 8:28 Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados.

Y luego continúa diciéndonos que Dios tiene todo bajo control. 29 Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos. 30 Y a los que predestinó, a estos también llamó; y a los que llamó, a estos también justificó; y a los que justificó, a estos también glorificó.

Y luego esas palabras tan reconfortantes, Romanos 8:31 ¿Qué, pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, ¿quién contra nosotros? 32 El que no escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, (Dios ya nos dio lo mejor que podía darnos cuando dio a su Hijo primogénito por nosotros, y si hizo esto por nosotros, entonces) ¿cómo no nos dará también con él todas las cosas? 33 ¿Quién acusará a los escogidos de Dios? Dios es el que justifica. 34 ¿Quién es el que condenará? Cristo es el que murió; más aun, el que también resucitó, el que además está a la diestra de Dios, el que también intercede por nosotros. 35 ¿Quién nos separará del amor de Cristo? ¿Tribulación, o angustia, o persecución, o hambre, o desnudez, o peligro, o espada? 36 Como está escrito: Por causa de ti somos muertos todo el tiempo; Somos contados como ovejas de matadero. 37 Antes, en todas estas cosas somos más que vencedores por medio de aquel que nos amó. 38 Por lo cual estoy seguro de que ni la muerte, ni la vida, ni ángeles, ni principados, ni potestades, ni lo presente, ni lo por venir, 39 ni lo alto, ni lo profundo, ni ninguna otra cosa creada nos podrá separar del amor de Dios, que es en Cristo Jesús Señor nuestro.

Entonces, ¿qué les preocupa si van a lograrlo o no, o si sus hijos lo lograrán o no? Él nos prometió, en Isaías...

Isaías 65:23 No trabajarán en vano, ni darán a luz para maldición; porque son linaje de los benditos de Jehová, **y sus descendientes** <u>con ellos</u>.

Isaías 61:9 Y la descendencia de ellos será conocida entre las naciones, y **sus renuevos en medio de los pueblos**; todos los que los vieren, reconocerán que son linaje bendito de Jehová.

Isaías 48:19 Fuera como la arena tu descendencia, y los renuevos de tus entrañas como los granos de arena; nunca su nombre sería cortado, ni raído de mi presencia.

Isaías 44:3 Porque yo derramaré aguas sobre el sequedal, y ríos sobre la tierra árida; mi Espíritu derramaré sobre tu generación, y mi bendición sobre **tus renuevos**;

Hechos 2:39 Porque para vosotros es la promesa, y para vuestros hijos, y para todos los que están lejos; para cuantos el Señor nuestro Dios llamare.

Entonces, ¿qué les preocupa? ¿Creen Uds. que Dios destruiría a uno de sus propios hijos? ¿Y Uds. creen que Él destruiría a los hijos de Sus hijos?

Incluso cuando Dios le hizo una promesa a Abraham, se la hizo a Abraham y a toda su descendencia que vendría después de Él.

Génesis 26:4 Multiplicaré tu descendencia como las estrellas del cielo, y daré a tu descendencia todas estas tierras; y todas las naciones de la tierra serán benditas en tu simiente,

Génesis 28:14 Será tu descendencia como el polvo de la tierra, y te extenderás al occidente, al oriente, al norte y al sur; y todas las familias de la tierra serán benditas en ti y en tu simiente.

Génesis 22:18 En tu simiente serán benditas todas las naciones de la tierra, por cuanto obedeciste a mi voz.

Génesis 13:15 Porque toda la tierra que ves, la daré a ti y a tu descendencia para siempre.

Uds. saben, a veces yo pienso que nos hacemos enemigos de nuestros hijos porque ellos pecan. Job nunca convirtió a sus hijos en enemigos cuando pecaron; de hecho, realmente no controlaba si pecaban o no. Pero él les ofreció la señal a pesar de todo, sin saber si habían pecado o no. ¿Ven? él los amaba como cualquier verdadero Padre amaría a sus propios hijos. Y yo puedo decir, amo a mis hijos, pero siendo abuelo amo a los hijos de mis hijos como si fueran mis propios hijos.

Escucho a la gente decir todo el tiempo, y no entienden lo que decía el profeta de Dios cuando dice: "*Dios no tiene nietos*". Eso es cierto, pero Dios tiene hijos que tienen hijos y ama a los hijos de Sus Hijos tanto como si fueran Sus propios hijos, porque después de todo, si son hijos de Sus Hijos, entonces son *Sus Hijos porque, después de todo, lo son. Su simiente*.

Y miren las promesas de Dios para nuestros hijos y sus hijos.

Ezequiel 37:25 Habitarán en la tierra que di a mi siervo Jacob, en la cual habitaron vuestros padres; en ella habitarán ellos, sus hijos y los hijos de sus hijos para siempre; y mi siervo David será príncipe de ellos para siempre.

Jeremías 2:9 Por tanto, contenderé aún con vosotros, dijo Jehová, y con los hijos de vuestros hijos pleitearé. Noten que Dios no sólo nos pleiteará con nosotros, sino que continuará pleiteando con nuestros hijos y a sus hijos en todo el linaje.

Proverbios 17:6 Corona de los viejos son los nietos, Y la honra de los hijos, sus padres.

Proverbios 13:22 El bueno dejará herederos a los hijos de sus hijos; Pero la riqueza del pecador está guardada para el justo.

Salmos 128:6 Y veas a los hijos de tus hijos. Paz sea sobre Israel.

Salmos 103:17 *Mas la misericordia de Jehová es desde la eternidad y hasta la eternidad sobre los que le temen, Y su justicia sobre los hijos de los hijos;*

Ahora, esta última promesa es una a considerar, porque se cosechará lo que se siembra, y sus hijos y los hijos de sus hijos también cosecharán lo que siembran.

Éxodo 34:7 que guarda misericordia a millares, que perdona la iniquidad, la rebelión y el pecado, y que de ningún modo tendrá por inocente al malvado; que visita la iniquidad de los padres sobre los hijos y sobre los hijos de los hijos, hasta la tercera y cuarta generación.

Pero las bendiciones y las maldiciones también funcionan en ambos sentidos, ya que Pablo nos enseñó en **Hebreos 7:9** *Y por decirlo así, en Abraham pagó el diezmo también Leví, que recibe los diezmos; 10 porque aún estaba en los lomos de su padre cuando Melquisedec le salió al encuentro.*

¿Por Qué No Somos Una Denominación? 58-0927 P:54 Escúchenme. Uds. jóvenes de hoy. Yo no sé si asisten a esta iglesia o si están de visita, Uds. jóvenes y señoritas. ¿Se dan cuenta que las cosas que están haciendo Uds. — si hay otra generación — los hijos <mark>suyos serán juzgados por lo que Uds. hacen?</mark> ¿No tienen ningún respeto en cuanto a la decencia? Uds. jovencitas vestidas con los pantalones cortitos y cosas, ¿no saben que eso está repercutiendo en su hija? ¿Saben que su abuela fue una mujer emancipada, y su madre fue una bailarina de cantina, y por eso Ud. es una que se desnuda en el día de hoy? Cierto. ¿Y qué serán sus hijos? Sí señor. Dios dijo que visitaría la maldad de los padres en los hijos, y sus hijos, hasta tres y cuatro generaciones. 55 ¿Y se dan cuenta mis hermanos que cada vez que hacen lo correcto, eso también será visitado en sus hijos? Vemos aquí en Hebreos, capítulo siete. La Biblia dice que cuando Melquisedec se encontró con Abraham, quien volvía de la derrota de los reyes, y le bendijo ... Y aquí Leví está hablando del pago de diezmos. Dice que Leví tenía orden del Señor de recibir los diezmos de sus hermanos. Y Leví, quien recibía diezmos, pagó diezmos, porque aún estaba en los lomos de Abraham cuando se encontró con Melquisedec. Y Abraham era su bisabuelo. Abraham engendró a Isaac; Isaac engendró a Jacob, y Jacob engendró a Leví. Leví, padre, luego abuelo, y bisabuelo. Y cuando Leví aún estaba en los lomos de Abraham, la Biblia dice que le **pagó diezmos a Melquisedec**. ¡Aleluya! Nunca permita Ud. que nadie le diga que algún movimiento en cualquier parte del mundo puede interferir con las grandes ruedas dentadas de Dios, todo está marchando en orden. Todo

fue planificado allá en el principio. Y no existe Diablo ni suficientes diablos que puedan interrumpir Su programa.

Cosas Que Han De Ser 65-1205 P:21 Pero ahora fíjese, ahora, en este mundo que está por venir. Hay un mundo que está por venir. Al igual que su nacimiento aquí, dije yo, Ud. fue preparado. Dios sabía que Ud. estaríamos aquí. Y ahora, saben, aun las cosas que sus padres hicieron, pues la gente piensa que eso no es visita de generación a generación, pero así es. Allá en el Libro de Hebreos, creo que como en el capítulo 7, hablando Pablo allí (los escritores), el cual yo creo que fue, estaba hablando sobre un gran evento que había sucedido con Abraham; de que él pagó diezmos a Melquisedec cuando venía de regreso de la derrota del rey. Y ahora él dijo que "Leví estaba en los lomos de Abraham, cuando él se encontró con Melquisedec, regresando de la derrota de los reyes". Y entonces él atribuyó eso a "Leví pagando los diezmos también, cuando él estaba en los lomos de Abraham", su tatarabuelo. Y Él visita los pecados de la gente en sus — sus hijos, de generación en generación, que no guardan Su Palabra. ¿Ven?

¿Por Qué? 60-0309 P:12 Pablo le dijo a Timoteo que despertara el don que estaba en él, que provenía de su abuela, Loida. Nos damos cuenta que en el capítulo 7 de Hebreos, Pablo hablando sobre el pagar diezmos, que él dijo que Leví, quien tenía una orden de Dios para recibir diezmos de sus hermanos, pagó diezmos, pues él todavía estaba en los lomos de Abraham cuando él se encontró con Melquisedec, quien era su tatarabuelo. Y le fue contado a él como el pagar diezmos. Su vida marcará a sus hijos, y tendrá influencia en sus hijos por medio del ejemplo que Uds. les pongan delante de ellos. Y yo pienso que es una buena cosa que pongamos todo esfuerzo que podamos poner para ser padres piadosos delante de nuestros hijos. Poner un ejemplo, ser un ejemplo.

¿Ahora Creéis? 52-0817 P:48 Ahora miren. Ahora, comienzan a ser germinados, a medida que su cuerpo, en su bisabuelo, el germen comienza a activarse. ¿Sabían eso? Por qué aquí, Levi, pagó los diezmos cuando estaba en los lomos de Abraham, su abuelo. ¿Es eso correcto? ¿Ven? Ahora, si Uds. germinaron en su bisabuelo, vinieron a través de su abuelo, hasta su padre, y así es como llegaron a germinar para su cuerpo. Pero su espíritu, su alma fue hecha antes de la fundación del mundo, cuando Dios hizo al hombre a Su imagen.

Hebreos Capítulo 7 Parte 1 57-0915E P:65 Ahora: Y por decirlo así, en Abraham pagó el diezmo también Leví, que recibe los diezmos; Ahora, ¡oh, aquí hay algo! porque aún estaba en los lomos de su padre cuando Melquisedec le salió al encuentro. ¿Qué, Leví? Abraham era el tatarabuelo de Leví. Y la Biblia dice aquí que "Leví pagó diezmos cuando estaba en los lomos de Abraham". Cuatro generaciones antes que él hubiera venido a la tierra, él ya estaba pagando diezmos a Melquisedec. ¡Bendito sea el Nombre del Señor! Entonces, para Uds. que no pueden creer en predestinación antes de ordenación, y aquí, cuatro generaciones antes que Leví hubiera salido de los lomos de Abraham, estaba pagando diezmos a Melquisedec. Quisiera que tuviéramos tiempo para repasar esto por la Escritura.

La Fe De Abraham 59-0415E P:57 Observen cuando él regresó. Ellos tuvieron un gran jubileo, en el tiempo de regreso a casa. Y allí estaban todos los reyes alrededor de Abraham dándole las gracias, y después se encontraron con otro Rey, Melchisedec. Él era el Rey de Salem lo cual era Jerusalem: el Rey de paz, el Rey de justicia. ¿Quién era éste gran Rey? Quiero preguntarles algo. ¿Quién era éste gran Rey? Él no tenía padre. Él no tuvo madre. Él no tuvo principio de días o fin de días. ¿Quién era el Rey que se encontró con Abraham cuando venía a casa después de la derrota de los reyes? Y para Uds. gente que no creen en pagar diezmos, miren esto. El sacerdocio Levítico pagó diezmos. Y la Biblia dice que Leví pagó los diezmos cuando estaba en los lomos de Abraham, y ese fue su tatara, tatarabuelo. Y cuando Leví estaba en los lomos de Abraham, cuando Abraham le pagó los diezmos a Melchisedec, la Biblia da testimonio de Leví pagando los diezmos. Cómo deberían de vivir Uds. Si sus pecados son visitados sobre los hijos, ¿Qué de las bendiciones suyas?

Miren, podríamos seguir y seguir con respecto a esto, pero yo creo que Uds. lo comprenden y yo espero que hoy regresen a casa y se den cuenta de que todo lo que hagan se reflejará de alguna manera en sus hijos. Y si aman a sus hijos tanto como yo amo a los míos y a los hijos de mis hijos, entonces les dejarán herencia, y no hablo aquí sólo de cosas materiales, sino que los dejarán una herencia eterna, que nunca perezca. Un carácter que se moldea a la imagen misma del primogénito de una vasta familia de hermanos, como dijo Dios a Abraham, tantas como las estrellas del cielo y el polvo de la tierra. Esa es una familia muy, muy grande. Y nunca se sentirán solo con ellos, porque tendrán familia dondequiera que vaya, y disfrutarán por mucho tiempo de la herencia juntos y de toda su descendencia con Uds.

Inclinemos nuestros rostros en oración.

Traducido Por: Hno. Mario Nina Enero, 2024 La Paz, Bolivia